

Consideran histórico juicio contra policía que mató a George Floyd



'Hoy comienza un juicio histórico que será un referendo sobre lo lejos que ha llegado Estados Unidos en su búsqueda de la igualdad y la justicia para todos'.

Washington, 29 mar (Prensa Latina) El abogado de derechos civiles Ben Crump calificó hoy de histórico el juicio contra Derek Chauvin, el expolicía de Minnesota acusado de la muerte del afroestadounidense George Floyd.

'Hoy comienza un juicio histórico que será un referendo sobre lo lejos que ha llegado Estados Unidos en su búsqueda de la igualdad y la justicia para todos', dijo Crump en una rueda de prensa a las puertas del tribunal del condado de Hennepin, en el centro de Minneapolis.

'Este caso de asesinato no es difícil, sólo hay que ver el vídeo de tortura de George Floyd' y no habría duda de que Chauvin sería condenado si Floyd fuera blanco, puntualizó el letrado.

Se espera que el juicio de Chauvin, acusado de asesinato en segundo grado y homicidio en tercer grado, dure hasta un mes.

Floyd, de 46 años, fue declarado muerto en un hospital el 25 de mayo de 2020 después de que Chauvin se arrodillara sobre su cuello durante casi nueve minutos, incluso después de que estuviera inconsciente.

Grabaciones de teléfono móvil mostraron a Floyd suplicando a Chauvin en múltiples ocasiones, diciendo que no podía respirar, antes de quedarse sin respuesta.

'Esto no fue un destello de ira, se convirtió en algo intencionado y deliberado, y la justicia debe ser intencionada y deliberada en este tribunal', dijo el reverendo Al Sharpton, momentos antes de la apertura del proceso.

Las autoridades dictaminaron que la muerte de Floyd fue un homicidio, ya que el informe de la autopsia del médico forense del condado de Hennepin reveló que murió a causa de un paro cardiopulmonar que complicó el sometimiento de las fuerzas del orden, la inmovilización y la compresión del cuello.

El asesinato del negro estadounidense, junto al de Breonna Taylor, por parte de la policía, fueron detonantes para multitudinarias protestas y los disturbios de Black Lives Matter a nivel nacional.

En estos momentos los demócratas promueven una iniciativa aprobada por la Cámara de Representantes, Ley de Justicia Policial George Floyd, que enfrenta un escabroso camino en el Senado, donde los legisladores del Partido Republicanos lo critican, según dicen, por ser excesivamente partidista.

Mientras, hoy en la mañana activistas de derechos civiles y los miembros de la familia de Floyd se arrodillaron para simbolizar el tiempo -ocho minutos y 46 segundos- que Chauvin estuvo arrodillado sobre el cuello de Floyd, hasta causarle la muerte. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252256-consideran-historico-juicio-contr-policia-que-mato-a-george-floyd>



Radio Habana Cuba